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令和元年度 第 1 回 松山市子ども・子育て会議 

教育・保育部会 会議録 

 

１．日時 

令和元年 5 月 30 日(木) 10:50～11:30 

 

２．場所 

松山市青少年センター1 階 大会議室 

 

３．当日の出席者等 

（１）出席委員（9 人） 

上岡 周介、鵜久森 克、香川 実恵子、加納 飛鳥、乗松 紀美子、濱田 由紀、三浦 和尚、村上 出、

森 公夫（五十音順、敬称略） 

（２）事務局 

保育・幼稚園課、学校教育課 

 

４．傍聴の可否 

可（傍聴者 0 人） 

 

５．会議次第 

（１）開会 

（２）委員及び事務局職員紹介 

（３）報告事項 

①松山市内の企業主導型保育事業の状況について 

②幼児教育・保育の無償化について 

③松山市立港山保育園の休園について 

（４）確認事項 

①教育・保育部会の審議事項について 

（５）説明事項 

①「第 2 期松山市子ども・子育て支援事業計画（案）」 

～第 4 章「施策の展開」部分～について 

（６）その他 

①連絡事項等 

（７）閉会 

 

６．配布資料 

・部会次第 

・松山市子ども・子育て会議 教育・保育部会 委員名簿 

・【資料 1】松山市内の企業主導型保育事業の状況について 

・【資料 2】幼児教育・保育の無償化について 

・【資料 3】松山市立港山保育園の休園について 

・【資料 4】教育・保育部会の審議事項について 

・【資料 5】「第 2 期松山市子ども・子育て支援事業計画（案）」 

～第 4 章「施策の展開」部分～について 

・【参考資料】「第 2 期松山市子ども・子育て支援事業計画（案）」 第 4 章：施策の展開 素案 
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会議録 

１．開会 

・事務局 

それでは、ただ今から、令和元年度 第 1 回松山市子ども･子育て会議 教育･保育部会を開会さ

せていただきます。 

本日の部会につきましては、委員総数 10 名のうち、9 名のご出席をいただいており、過半数に達

しておりますので、松山市子ども・子育て会議条例第 8 条第 4 項の規定により準用する第 6 条第 2

項の規定により、本会議が成立しておりますことを、ご報告させていただきます。 

それでは、お手元に配布しています、次第に沿って進行させていただきます。 

本来であれば、部会長に進行をお願いするところですが、本日は、委員改選直後になることから、

誠に僭越ながら、次第 2 の「委員及び事務局職員紹介」までの間、引き続き、進行役を務めさせて

いただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

２．委員及び事務局職員紹介 

・事務局 

それでは、次第 2「委員及び事務局職員紹介」に移ります。 

今回が改選後初めての部会ですので、お手元の部会委員名簿の順に、本部会の委員の皆様のご紹

介をさせていただきます。 

上岡 周介 委員、鵜久森 克 委員、香川 実恵子 委員、加納 飛鳥 委員、住田 信幸 委員、乗松 

紀美子 委員、濱田 由紀 委員、三浦 和尚 委員、村上 出 委員、森 公夫 委員 

以上の 10 名となります。なお、「住田委員」は、所用により本日はご欠席されています。また、

先ほどの全体会で、会長から部会長に三浦委員、副部会長に香川委員の指名がありましたので、改

めてお伝えいたします。 

続きまして、事務局職員のご紹介をさせていただきます。 

保育・幼稚園課課長の高岡でございます。その他、保育・幼稚園課及び学校教育課職員一同でご

ざいます。 

 

・事務局 

それでは、松山市子ども・子育て会議条例第 8 条第 4 項の規定により準用する第 6 条第 1 項の規

定により、これより先は、三浦部会長に進行をお願いいたします。三浦部会長、よろしくお願いい

たします。 

 

３．報告事項  

・三浦部会長 

改めましてよろしくお願いします。全体から引き続き長くなりますが、務めさせていただきます。

副部会長の香川委員もよろしくお願いします。 

今回の会議は次第にありますように、報告事項が 3 件、本部会の審議事項についての確認事項 1

件、最後に第 2 期松山市子ども・子育て支援事業計画の策定についての説明事項があります。今回、

審議事項はありませんが、ご意見等ございましたら頂戴したいと思います。では、資料 1「松山市

内の企業主導型保育事業の状況について」事務局より説明をお願いします。 

 

・事務局 

～事務局から、資料 1 に基づき「松山市内の企業主導型保育事業の状況について」を説明～ 

 

・三浦部会長 

ありがとうございました。ご質問等ありませんか。 
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・森委員 

この間、インターネットの記事で、企業主導型保育施設の定員充足率が 50％であるという情報を

目にしました。最近、行われた調査では、調査した企業主導型保育施設の半数が定員割れの状態で、

その中のうち、充足率 7 割以下という施設もあるとのことでした。松山市の企業主導型保育施設の

定員充足率はどのようになっていますか。 

 

・事務局 

平成 31 年 4 月 1 日時点で調査を行ったところ、34 施設 979 人の定員に対して、590 人の方が利

用されており、充足率にして約 60％という結果でした。ただし、開設して 1 年以上運営している事

業所に限定すると、充足率は約 67％でした。 

事業者から話を聞くかぎり、一部の施設では、児童の確保に苦慮している施設もありましたが、

定員を空けておき、従業員の方のために計画的に運営しているという施設も多くある状況です。 

 

・三浦部会長 

他にご質問等ありましたらお願いします。 

 

（各委員から意見なし） 

 

・三浦部会長 

では、資料 2「幼児教育・保育の無償化について」事務局より説明をお願いします。 

 

・事務局 

～事務局から、資料 2 に基づき「幼児教育・保育の無償化について」を説明～ 

 

・三浦部会長 

ありがとうございました。ご質問等ありませんか。 

 

（各委員から意見なし） 

 

・三浦部会長 

では、次に資料 3「松山市立港山保育園の休園について」説明をお願いします。 

 

・事務局 

～事務局から、資料 3 に基づき「松山市立港山保育園の休園について」を説明～ 

 

・三浦部会長 

ありがとうございました。 

大きな影響は、特にないということは確認いただいているようです。ご質問等ありませんか。 

 

（各委員から意見なし） 

 

４．確認事項  

・三浦部会長 

では、ここからは、確認事項に移っていきます。資料 4「教育・保育部会の審議事項について」

説明をお願いします。 
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・事務局 

～事務局から、資料 4 に基づき「教育・保育部会の審議事項について」を説明～ 

 

・三浦部会長 

ありがとうございました。 

今年度は今回を含めて 6 回の部会で進めていくということでした。ご意見等ありませんか。 

 

（各委員から意見なし） 

 

５．説明事項  

・三浦部会長 

では、ここからは、説明事項に移っていきます。資料 5「第 2 期松山市子ども・子育て支援事業

計画（案）」～第 4 章「施策の展開」部分～について」説明をお願いします。 

 

・事務局 

～事務局から、資料 5 に基づき「第 2 期松山市子ども・子育て支援事業計画（案）」～第 4 章「施

策の展開」部分～について」を説明～ 

 

・三浦部会長 

ありがとうございました。第 3 回部会で具体的に審議していくということですので、それまでに

ご意見をお願いします。ご意見等ございますか。 

 

・香川副部会長 

第 1 期計画から第 2 期計画で変更するところもあるようですので、変更点について、アンダーラ

インや網掛け等で分かりやすいようにご提示いただけたらありがたいです。 

 

・事務局 

ご意見、ありがとうございます。確認用に本日の資料を、改めて各委員の方にデータでお送りす

る予定としていましたので、その際に、分かりやすいように修正を加えてお送りさせていただきま

す。 

 

・三浦部会長 

他にご質問等ありましたらお願いします。 

 

（各委員から意見なし） 

 

・三浦部会長 

全体をとおして、ご意見等あれば、お願いします。 

 

（各委員から意見なし） 

 

・三浦部会長 

では事務局から事務連絡をお願いいたします。 
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６．その他（連絡事項） 

・事務局 

～事務局から、連絡事項を説明～ 

 

・三浦部会長 

ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして、本日のすべての議事を終了とします。 

 

７．閉会 

・事務局 

三浦部会長、ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして、「令和元年度 第1回松山市子ども・子育て会議 教育・保育部

会」を閉会いたします。 

委員の皆様におかれましては、全体会からの長時間にわたる審議にも関わらず、円滑な議事の

進行にご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。お気をつけてお帰りください。 

 

 

（了） 


